## El candidato de Almería amagó con dimitir al intentar el PSOE dictarle la lista

ABC/M.N ALMERÍA. El aspirante socia

lista a la Alcaldía de Almería en las municipales de mayo, Jo sé Antonio Amate, amagó con renunciar a liderar la candidatura por no estar de acuerdo con los nombres que la direc ción del PSOE almeriense le ha-

bía impuesto. En una movida asamblea ce lebrada la noche del jueves, se llegó a posponer la votación de una candidatura que era rechazaba por el propio Amate y, se-gún los críticos, gran parte de la militancia. Esta explosiva si-

tuación llevó al candidato so cialista a anunciar que no concurriría a las elecciones si la lista no era modificada.

La polémica parecía residir

en la aparición de representantes del partido como el vicepor tavoz del grupo municipal del PSOE, Joaquín Jiménez, o el edil en la anterior Corporación Diego López. Al conocer la actitud de rechazo de Amate, ambos anunciaron ayer mismo su intención de no aparecer en la lista socialista a las municipales.

Otro de los nombres de la discordia era el de la catedrática de la Universidad de Alme 6 ria, Maria Luisa Trinidad, que Amate también se niega a que figure de número dos de la can didatura. Trinidad ha dicho al respecto que sólo irá en la lista «si hay consenso absoluto»

Críticas de la dirección La situación llegó a tal grado de hostilidad que la dirección regional del partido se vio obligada a intervenir. El propio se-cretario de Organización del PSOE-A, Luis Pizarro, criticó a los órganos de dirección del partido por la «precipitación al poner en discusión» una lista en la asamblea de Almería «cuando aún no se había producido el consenso» entre el can-

didato, José Antonio Amate, la dirección local. Ayer mismo se reconducía la crisis y Amate ya anunciaba que, tras una reunión con la dirección del PSOE almeriense, los nombres de la lista «ya es-

tán decididos al cien por cien». Por su parte, la diputada næ cional del PSOE por Almería y cabeza visible de la corriente crítica con la dirección provin cial del partido, Mari Carmen Ortiz, calificó de «lamentable, el espectáculo» que, a su juicio,

ha ofrecido la Ejecutiva local. Para Ortiz, «la culpabilidad y responsabilidad» recae sobre el secretario general, Martín So-ler y el responsable de la Ejecuti-va Local, Juan Carlos Usero.